

Todos por Sanlúcar propone instalar la Casa de la cultura en el edificio de la antigua cárcel.

El

proyecto se llevaría a cabo cuando el actual conservatorio de música Joaquín Turina tenga su sede en la Casa de maternidad

La alcaldable de Todos por Sanlúcar (TPS), Berenguela Rodríguez, se ha trasladado al Conservatorio de Música "Joaquín Turina", para informar del proyecto que recoge su programa electoral, para la conversión del edificio de la antigua cárcel en Casa de la Cultura. Rodríguez ha aclarado que "este proyecto vería la luz una vez que el Conservatorio Elemental de Música se traslade a su nueva sede, en la Casa de Maternidad". En este sentido, la alcaldable de TPS, ha manifestado que "en la nueva Casa de la Cultura tendrían su sede asociaciones culturales como el Ateneo, Amigos del Libro y Bibliotecas "Luis de Eguilaz", Aula Gerión, Aseha...)

La nueva Casa de la Cultura tendría de esta manera un uso compartido por las distintas asociaciones culturales de la ciudad y vendría a solucionar las graves carencias que sufren estos colectivos, que demandan de la administración local unas dependencias acordes con la labor que desarrollan.

Para terminar, Berenguela Rodríguez, ha destacado su compromiso absoluto por la difusión y potencializarían de la cultura, un instrumento primordial para el desarrollo de los pueblos.